

Von: -->

Gesendet: Montag, 10. Oktober 2022 09:23

An: Twesten, Klaus-Dieter <Klaus-Dieter.Twesten@rheine.de>

Betreff: Neuanpflanzung

Guten Tag Herr Twesten,

Wir haben ein Haus im Stadtteil Schotthock Dorfstr. --.

Wir möchten unsere Bedenken gegen die Neuanpflanzung aussprechen, da wir an einen anderen Mietshaus dieses vor ca. 3 Jahren auch gelacht wurde und seid dem an diesem Baum vor unseren Haus sich ein Müllplatz entwickelt hat. Von Müll über die Hinterlassenschaft von Hunden. Daher wollen wir nicht das dieses auch an unserem Haus an der Dorfstraße so ist.

Wir sehen von der Bepflanzung vor unseren Haus ab!

Mit freundlichen Grüßen

--